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国際ロータリー第2600地区
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2017〜2018年度国際ロータリーのテーマ　ロータリー：変化をもたらす

No.330  2017.8.23
例会：毎週水曜日
12：30〜13：30
於：須坂迎賓館

TEL（026）246−3333

　司会：安藤　誠SAA　 点鐘：中野俊幸 会長　 斉唱：君が代・奉仕の理想 

　司会：藤本行宏 幹事　 点鐘：中野俊幸 会長　 斉唱：我等の生業

■会長あいさつ：中野俊幸会長

　ガバナー 補佐選出に係るパスト会長会を開催しました。
決まり次第報告します。
　上沢スポンサーから紹介のありました三原さんが新入会
員となりました。次回の最終例会を夜間例会に変更します。
ぜひご参加ください。

■幹事報告：藤本行宏君、長張次年度幹事

○5月24日例会後、第11回理事会
○5月31日㈬　歴代会長会（パスト会長会）
○ 6月4日㈯　地区会員増強セミナー 安藤次年度会員増強

委員長出席
○6月Rレート　1＄＝110円
○2017-18年度RLI受講に永井和男会員推薦。
　7月30日㈰　Part1出席予定
○7月23日㈰　須坂みんなの花火大会に協賛
○2017-18年度慶祝品の決定
○ 8月3・4日（木・金）小学生職場体験受入調査票の提出の

お願い
○例会後、次年度第3回理事会開催

■出席・ニコニコBOX委員会報告：上沢広光君

会員数23名　出席数 ：10名（欠席者MU ：8P）出席率 ：
90.0％（MU：理事会、会員増強セミナー、パスト会長会）
中野君・藤本君
……………………残り少ない例会、楽しく過ごしましょう。
永井君・菊池君…………………………つたない話をします。
梅崎君………………………………………梅雨入りしますね。
小山君・吉川君・安藤君・長張君・上沢君
……………………永井さん菊池さんよろしくお願いします。
橋本君（6/9）…………………例会欠席していてすみません。

計18,000円　　累計　449,000円

■会長あいさつ：中野俊幸会長

　最終例会となりました。1年振り返るとともに、新会員の
三原さんにゲスト出席していただきありがとうございます。

■幹事報告：藤本行宏幹事

○例会前、第12回理事会開催
○例会前、新入会員入会説明会開催

第1105回　例 会 報 告  2017.6.7㈬

　　　　第1107回　例 会 報 告  2017.6.21㈬

会 員 卓 話
●菊池健造様　　　　　　　　　　クラブ奉仕委員会主管

◇人口動向の成長戦略◇
　日本は20世紀に 人口３倍に 急
増したが、 今後の21世紀には、
2/3減の100年と な る 予想。（少
子化と長寿化が進み、今後は高齢
者の少死化が多死化に変わり次世
代の少子化がより進む見込み）各
市町村別の分析結果をもとに須坂
市を始め、特徴のある市町村を紹

介。（資料参照）県内市町村の中で唯一、人口増加をしてい
る南箕輪村・都市力（経済基盤力）のある塩尻市・高齢化
対応力のある川上村など。
　人口減少のマイナス要因から今後の課題となる企業の

「人手不足」感の対策として、機械化・電力化・自動化・
知能化を含めた生産性の向上が第一歩となる。様々な技術
開発が、日本の新しい可能性を握っていると言える。また、
あらゆる長期ビジョンや総合戦略を基盤に住みやすく、子
どもを育てやすい環境づくりをしていかないといけない。

■米山奨学金支給：上沢広光カウンセラー

○李　錦浩
（イ グムホ）さん

★★★★★★ 最終例会 ★★★★★★



司会：永井和男 SAA　 点鐘：吉川清隆 会長　 斉唱：君が代・奉仕の理想

第1109回　例 会 報 告  2017.7.5㈬　

○6月20日㈫　今年度会計決算・監査

■出席･ニコニコBOX委員会報告：中嶋袈裟二君

会員数23名　出席数：13名（欠席者MU：5P）
出席率：85.7％（MU：会計決算・監査、パスト会長会、
理事会等）
梅崎君………………………三原さん・上沢さんありがとう。
小林正明君・中嶋君・上沢君・小林晃君・藤本君
小山君・菊池君・吉川君・鈴木君
………………………………三原さんよろしくお願いします。
長張君……………………………………結婚祝いありがとう。

計19,000円　　累計　19,000円

6月の慶祝6月の慶祝6月の慶祝6月の慶祝
≪結婚祝≫　12日　長張光洋君　
　24年になります。健康第一で、日々
頑張りたいと思っています。来年、幹事
を担当します。よろしくお願いします。

■新年度会長・幹事へバッチ伝承

■新会員　三原昌桂　紹介（菊池会員増強委員長）

吉川会長
エレクト
　バッチを付
け、ずっしり
と重みを感じ
ます。7月か
ら気持ちを新
たに、楽しい
ロータリーを
目指していき
ます。

○ 7月1日より新会員と
なります。

　小布施町在住・㈱ライ
フステージ（長野市）

長張次年度幹事
　吉川会長エレ
クトと共に、皆
さんにご指導頂
きながら、1年
間よろしくお願
いします。

■1年を振返って…
○吉川君…中野会長を学ぶ1年でした。
○上沢君…長張添乗員大役にお礼の一言につきます。
○ 鈴木君… 欠席の多い1年でしたが、来年はもっ と出席で

きる1年にしたいです。
○ 菊池君…会員増強委員長で最後の最後にうれしい報告が

できました。
○ 植木君…国際奉仕ゲスト卓話のKURA山上さんの卓話が

成功してよかったです。
○ 長張君…親睦委員長として無事活動ができありがとうご

ざいました。
○ 中嶋君…出席ニコニコの担当でしたが欠席が多く、来年

は出席したいです。
○ 小林正明君… 欠席の多い1年でした。来年は青少年奉仕

で一生懸命務めたいです。
○ 小山君… 例会出席はしたものの気楽な1年でした。来年

は目を覚ましてやっていきたい。
○ 小林晃君… 直前会長で1年お休みを頂きました。来年は

親睦委員長でリハビリしたいです。
○ 梅崎君…以前の手記を読み直し、また頑張ろう！という

気持ちになっています。
○ 藤本君…無事、1年幹事を終えられ、会員増強もでき良

かったです。
○ 中野君…藤本幹事の女房役に助けられ、1年お世話にな

りました。

■会長あいさつ：吉川清隆会長

　新年度のスタートです。1年よろしくお願いします。

■幹事報告：長張光洋幹事

○ 6月25日インター アクト地区大会に 米山奨学生　李さ
ん・上沢カウンセラー出席

○7月　Rレート　1＄＝111円
○「ダメ、ゼッタイ」募金活動の協力依頼

■出席・ニコニコBOX委員会報告：藤本行宏君

会員数24名　出席数：14名（欠席者MU:0P）
出席率：66.6％（MU：インターアクト地区大会出席・就
任あいさつ回り）
橋本君…………………………6/22夜間例会欠席しました。
中野君……………… 前年度大変ありがとうございました。

吉川丸頑張れ！
吉川君……………………………１年よろしくお願いします。
小林晃君・永井君・中嶋君・梅崎君・長張君・菊池君
小山君・安藤君・藤本君・小林正明君・上沢君・三原君
………………………………………吉川年度期待しています。

計16,000円　　累計　35,000円



◇委員会報告◇

◇米山寄付感謝状贈呈◇

司会：永井和男 SAA　 点鐘：吉川清隆 会長　 斉唱：我等の生業

第1111回　例 会 報 告  2017.7.19㈬　

○ 安藤会員増強委員長……会員増強もですが、会員維持も
含めて頑張ります。

○ 藤本出席ニコニコBOX委員長……1年よろしくお願いし
ます。

○ 小林晃親睦家族委員長……例年、充実している親睦例会
ですが、趣向をこらしてワクワクする例会を目指します。

○ 小山職業社会奉仕委員長……須坂市立須坂支援学校への
支援・小学生職場体験学習の受入の継続事業と共に得す
る街のゼミナール（商工会議所主催）への参加を計画し
ています。

○ 小林正明青少年奉仕委員長……負担にならないように、
また楽しいロータリー活動を目指したい。リトルシニア
大会継承・メセナ少年少女合唱団の支援を主に活動予定
です。

○ 上沢国際奉仕委員長……今年もよろしくお願いします。
○ 永井SAA……初体験の役です。ワクワクしながらやっ

ていきます。

7月の慶祝7月の慶祝7月の慶祝7月の慶祝
≪誕生日≫　5日　吉川清隆君
…………………………59歳になります。
ロータリーの会長として、もうひと頑張
りしたいです。

親睦家族委員会…………７月26日㈬に10年ぶりのビアト
レインです。奥様お子様、ご家族多数ご参加ください。

○進行：長張幹事
○議長：吉川会長　
　クラブ慣例により、3分の1（会員数24名、本日出席
　14名）をもってクラブ総会成立。
・2016～17年度事業報告：中野直前会長
・2016～17年度決算報告：藤本直前幹事
・会計監査報告：小林晃会計監査代理
・2017～18年度事業計画：長張幹事
・2017～18年度予算案説明：長張幹事
《拍手によって承認》
・会費のお願い：長張幹事
○閉会：吉川会長

委員会事業計画

■会長あいさつ：吉川清隆会長

 梅雨明けしましたが、暑い中の出席ありがとうございま
す。会員維持・増強で活力あるクラブにしていきましょう。

■幹事報告：長張光洋幹事

○会費納入のお願い
○「ダメゼッタイ」薬物乱用防止の募金活動のお願い
○7月30日㈰　RLI Part1 上沢委員出席 ・ 永井会員受講
予定
○9月23・24日（土日）RYLA（ライラ）開催に登録と協賛
○寄付報告
　上沢会員米山奨学会特別寄付　10万円
　米山功労者6回（累計60万）
○ 例会後、第4回理事会開催○「ダメ、ゼッタイ」募金活動

の協力依頼

☆新会員入会セレモニー☆
（株）ライフステージ　三原昌桂　様
　　紹介：推薦者　上沢広光君
　　贈呈「ロータリーの目的・四つのテスト」「会員章」

贈呈：吉川会長

■出席・ニコニコBOX委員会報告：藤本行宏君

会員数24名 出席数：15名（欠席者MU：0P）
出席率：68.1％

吉川君………………………………………誕生祝ありがとう。
永井君・中嶋君・梅崎君・三原君・小林晃君・安藤君
上沢君・菊池君・藤本君・長張君・植木君・中澤君
小山君……………………………………猛暑お見舞いします。
湯本（須坂RC）………………1年間よろしくお願いします。

上沢会員　感謝状贈呈（6回目）



■ゲストあいさつ
須坂RC 会長　　　　湯本浩司　様
　95周年を迎える丸源鋸工場でのこぎりを作っています。
のこぎり販売を通じて知り合った全国各地で、異常気象
の災害に見舞われ、心を痛めている現況です。今年の須坂
RCでは、職業奉仕に重点を置いて活動する予定です。ま
た、来年は須坂RC40周年を迎えます。皆さんのお力添え
をお願いします。

須坂RC 幹事　　　　松本　恵　様
　両クラブ合同行事は、五岳RCが担当と聞いているので、
少しゆっくりできるのでは…と思っています。会員増強は
両クラブの目標でもあります。狭い須坂ですので、仲良く
よろしくお願いします。

会員増強：安藤委員長

会員増強セミナー報告（2016/6/3　松本大学で開催）
（特色あるクラブの会員増強の資料説明）
みゆき野飯山RC・長野西RC・長野北東RC・須坂RC
　　○リーダーを育成
　　○若い会員の増強
　　○再入会者の掘り起こし
　　○クラブ維持のためのクラブ合併

【五岳RC中長期ビジョン・会員増強目標の確認】
　財政面の安定・役員負担軽減・交流や情報交換の増など
のメリットから会員増強を行っていく。今後の事業展開を
踏まえ、当面（30周年までに）会員数目標を30名とする。

吉川君… リーダーや若者も大切だが、職業人の仲間を増や
す事が活性化につながり、協力していきたい。

長張君… 今後の運営維持からも若いリーダー育成も必要と
思われる。

第1112回　例 会 報 告  2017.7.26㈬　納涼夜間例会（ビアトレイン）

◇米山奨学金の支給◇
李　錦浩（イ グムホ）さん

　来週のビアトレインに奨学生仲間も参加します。よろし
くお願いします。

◇委員会報告◇
親睦・家族委員会………現在、総勢23名の参加で予定です。
切符の事前渡しができないため、当日は「ビアトレインです」
と、改札口の声かけで最寄り駅より乗車できます。ビアトレ
イン終了後、長野駅から最寄り駅までの乗車も可能です。

永井君… 若者から年配まで幅広い仲間が、ロータリーの魅
力であるので、ゆるやかな多方面の目標があって
よいと思う。

植木君… 現人数での活動維持が可能であれば、無理はしな
くてもよいのではないか。

中澤君… 声かけは大切だが、入会は本人の意思を重視。会
員年齢をみても、クラブ合併も必要に応じて検討
が必要かもしれない。

上沢君… 三原さんが入会されて24名になり、先が見えて
きました。頑張りましょう。

梅崎君… 大きいクラブ・小さいクラブとそれぞれに長所・
短所があります。それぞれのクラブに合った会員
増強をしていけばよいと思う。

菊池君… 入会のタイミングは、さまざまなので、継続的な
活動が必要だと思う。

藤本君… 須坂市の人口減少も著しく、増強も難しい。無理
をしても増員につながらないので、本当に難しい
課題だと思う。

小林晃君 …立ち止まってしまうと自然減につながるので少
しずつ前進が必要。入会のお誘いは、「五岳ロー
タリー に！」と声かけが必要になるが、2つのク
ラブ（須坂 ・ 須坂五岳）のどちらに入るかが重要
ではなく、それぞれのクラブの特徴や魅力を説明
できればよいのではないだろうか。

中野君…   入会者が退会せず継続していくことも重要。両ク
ラブ（須坂・須坂五岳）に関係する候補者も多いが、
それ以外にも幅広く目を向け、コツコツとやって
いきたい。

小山君… 設立当初はクラブ活性化していた事もあり、会員
40名弱でした。時代背景も関係しますが、クラ
ブ自体の活性化が必要と思う。小規模で継続をし
ていく事は難しい時代になってきているので、見
直しも必要かもしれない。

安藤委員長
　中長期ビジョンにも掲げたとおり、会員増強をすすめて
いきますので、ご協力をお願いします。例年どおり、会員
推薦書を配布します。新会員が五岳ロータリーに入会する
事で得るメリットなども考えて頂ければと思います。


